Qualität des Trainings gesteigert

Sparkasse unterstützt: TC Pe-La-Ka erhält zwei neue Tischtennis-Tische.

Osterode. Große Freude herrscht in den Reihen des Tischtennis-Clubs Pe-La-Ka: Dank einer Zuwendung der Sparkasse Osterode am Harz konnten zwei neue Tischtennis-Tische mit Netzgarnituren angeschafft werden.

Die Spielgeräte wurden schon im Dezember letzten Jahres geliefert. Nach langer coronabedingter Spielpause, konnten erst jetzt die Nachwuchsakteure der Jugendabteilung die ersten Bälle auf den neuen Tischen spielen. Im Rahmen der Übergabe bedankten sich der TTC-Vorsitzende Detlef Fromme und Jugendwart Steeven Bode beim Filialbereichsleiter der Sparkasse Osterode am Harz, Jörg Stockhusen, für die tolle Unterstützung des Vereins.



Die Vertreter des TTC, Detlef Fromme und Steeven Bode, Jörg Stockhusen von der Sparkasse Osterode am Harz sowie einige Nachwuchsakteure während einer Trainingseinheit.

Damit wird die Qualität des Jugendtrainings gesteigert und die Leistung des Übungsleiterteams honoriert. Im TTC sind derzeit 50 aktive Spielerinnen und Spieler. Der Verein feierte im vergangenen Jahr sein 70- jähriges Bestehen. Am Tischtennissport interessierte Kinder können sich zu den Trainingszeiten jeweils am Dienstag um 18 Uhr und Freitag um 18.30 Uhr in der Sporthalle Lasfelde einfinden.